

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Tipe Penelitian

Adapun tipe penelitian dalam penelitian adalah termasuk kedalam tipe penelitian kualitatif dengan menggunakan metode *Survey Deskriptif*. Hal ini sesuai menurut Singarimbun (2008; 3) bahwa penelitian suvey adalah penelitian yang mengambil sampel dari suatu populasi dan menggunakan kuisisioner sebagai alat pengumpulan data yang pokok.

#### B. Lokasi Penelitian.

Adapun lokasi penelitian ini dilakukan di Desa Mentulik Kecamatan Kampar Kiri Hilir. Alasan penulis memilih lokasi penelitian ini adalah karena masih sering terjadinya penyetruman oleh masyarakat desa mentulik dan mereka tidak dikenakan sanksi apa-apa hanya dilakukan penyitaan alat setrumnya saja.

#### C. Informan dan key informan

Yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah Kepala Desa Mentulik, Masyarakat. Sedangkan yang dijadikan sebagai key informan dalam penelitian ini adalah ninik mamak di desa mentulik. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat pada tabel dibawah ini :

**Tabel III.1 Informan**

No	Nama Informan	Keterangan
1	Tionsu	Kepala Desa Mentulik
2	Datuk Abu Hanifah	Ninik Mamak desa mentulik
3	Eko Beni Saputra	Ketua Pemuda Desa Mentulik
4	Usman	Masyarakat Desa Mentulik

#### **D. Jenis dan Sumber Data.**

##### 1. Data Primer

Merupakan data yang diambil secara langsung melalui tanya jawab langsung kepada responden tentang Reaksi Masyarakat Atas Penyetruman Ikan Di Desa Mentulik Kecamatan Kampar Kiri Hilir Kabupaten Kampar.

##### 2. Data sekunder.

Data yang diperoleh dari berbagai sumber sehingga tidak bersifat otentik lagi, data sekunder dalam penelitian ini dan data-data pendukung lainnya yang berkenaan dengan Reaksi Masyarakat Atas Penyetruman Ikan Di Desa Mentulik Kecamatan Kampar Kiri Hilir Kabupaten Kampar

#### **E. Teknik Pengumpulan Data.**

Untuk memperoleh data yang diperlukan dalam penelitian ini maka penulis menggunakan teknik pengumpulan data sebagai berikut :

1. Wawancara adalah Adalah teknik pengumpulan data dengan cara melakukan tanya jawab langsung kepada responden.
2. Dokumentasi adalah Salah satu metode pengumpulan data dengan melihat atau menganalisis dokumen-dokumen yang dibuat oleh subjek sendiri atau oleh orang lain tentang subjek. (Singarimbun, 2008; 15) Dokumentasi dalam penelitian ini adalah foto-foto penulis dengan responden pada saat wawancara.
3. Observasi adalah aktivitas yang dilakukan makhluk cerdas, terhadap suatu proses atau objek dengan maksud merasakan dan kemudian memahami pengetahuan dari sebuah fenomena berdasarkan pengetahuan dan gagasan

yang sudah diketahui sebelumnya, untuk mendapatkan informasi-informasi yang dibutuhkan untuk melanjutkan suatu penelitian

### F. Teknik Analisis Data

Data primer dan data sekunder serta bahan-bahan yang diperlukan telah berhasil dikumpulkan, dan kemudian dipisahkan atau dikelompokkan sesuai dengan keperluan dan kegunaan penelitian. Analisis data dilakukan secara *Deskriptif* dari keseluruhan data yang diperoleh untuk menggambarkan dan menjelaskan secara lebih rinci bagaimana kenyataan yang sebenarnya akan disajikan dalam bentuk kalimat yang jelas dan ditarik kesimpulan secara induktif.

### G. Rencana Jadwal Waktu Kegiatan Penelitian.

Untuk mengetahui rencana jadwal waktu kegiatan penelitian ini dapat dilihat pada tabel dibawah ini :

**Tabel III.2 Perincian Jadwal Kegiatan Penelitian Tentang Reaksi Masyarakat Atas Penyetruman Ikan Di Desa Mentulik Kecamatan Kampar Kiri Hilir Kabupaten Kampar**

No	Jenis Kegiatan	Bulan Dan Minggu Ke 2016/2017																Ket
		November				Desember				Januari				Februari				
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	
1	Persiapan Dan Penyusunan UP		x	x	x													
2	Seminar UP						x	x										
3	Perberperanan UP						x	x										
4	Pembuatan Daftar Kuisisioner									x	x							
5	Pengurusan Rekomendasi Penelitian									x								
6	Penelitian Lapangan									x	x	x						
7	Penelitian dan analisis Data									x	x	x	x					
8	Penyusunan Laporan Penelitian (skripsi)									x	x	x						
9	Konsultasi Dan Perberperanan Skripsi													x	x			
10	Ujian Skripsi															x		
11	Revisi Dan Perberperanan Skripsi															x	x	
12	Penggandaan Serta Penyerahan Skripsi																x	